



Kalapas Kembangkuning, Winarso beri Arah dan Memotivasi Pejabat Struktural

Narsono Son - CILACAP.KAMPAI.CO.ID

Dec 29, 2023 - 15:40



Kalapas Kembangkuning, Winarso beri Arah dan Memotivasi Pejabat Struktural

NUSAKAMBANGAN – Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kembangkuning, Winarso memberikan Pengarahan kepada pejabat struktural. Acara ini dihadiri oleh para Pejabat Struktural Lapas, menciptakan forum

interaktif yang memotivasi dan memberikan arahan untuk meningkatkan kinerja dalam penyelenggaraan tugas di lembaga pemasyarakatan ini, Jum'at (29/12/2023).

Dalam pidato pembukaan, Kalapas Kembangkuning, Winarso menyampaikan pentingnya peran para pejabat struktural sebagai penggerak utama dalam mencapai tujuan dan misi Lapas Kelas IIA Kembangkuning.



"Kita semua memiliki tanggung jawab besar dalam menciptakan lingkungan lapas yang aman, terkendali, dan rehabilitatif. Pengabdian dan dedikasi kita sangat diperlukan untuk meraih standar tertinggi dalam memberikan pelayanan kepada narapidana," ujar Winarso.

Pengarahan ini mencakup sejumlah agenda, termasuk peningkatan koordinasi antarunit, penerapan inovasi dalam penanganan narapidana, serta pemahaman yang mendalam terkait dengan kebijakan-kebijakan terbaru yang dikeluarkan oleh Kementerian Hukum dan HAM.

Kalapas Kembangkuning juga memberikan penekanan khusus pada pentingnya komunikasi terbuka dan kolaboratif antarpejabat struktural dan seluruh staf Lapas.

Sesi tanya jawab memungkinkan para pejabat untuk berbagi pengalaman dan memberikan masukan konstruktif, menciptakan dialog yang dinamis dan produktif. Para peserta acara meninggalkan ruang rapat dengan semangat baru dan tekad untuk meningkatkan kinerja mereka guna mendukung misi rehabilitasi dan pelayanan di Lapas Kelas IIA Kembangkuning.

Acara ini mencerminkan komitmen Lapas Kelas IIA Kembangkuning untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan manajemen di lembaga pemasyarakatan,

menciptakan lingkungan yang mendukung rehabilitasi narapidana, dan menjaga keamanan secara efektif.

(Humas Lapas Kembanguning)